

Von der VBD Beratungsgesellschaft gmbH beantwortete Herr Thomas Mandt Nachfragen der Ausschusmitglieder und informierte über das Verfahren und die Einrichtung einer Projektsteuerungsgruppe. Neben einem zentralen Ansprechpartner der Verwaltung sollen Vertreter der Fraktionen benannt werden, die fortlaufend in das gesamte Verfahren eingebunden sind. Im Nachgang der Beschlussfassung des Grundsatzbeschlusses für den Neubau eines Rathauses soll eine konstituierende Sitzung der Projektsteuerungsgruppe stattfinden.